

Ein Flügel für die Synagoge



Der Kulturkreis der Unnaer Wirtschaft hatte zu einer Spendenaktion für einen Flügel für die Synagoge in Massen aufgerufen. Viele, viele haben gespendet, so auch der Freundeskreis der jüdischen Gemeinde für den Kreis Unna. Auf seiner jüngsten Sitzung konnte der Vorstand des Freundeskreises den Flügel nun in Augenschein nehmen. Er gab der Hoffnung Ausdruck, dass die jüdische Gemeinde für die Zukunft viel Freude an dem Musikinstrument haben werde.

FOTO KULTURKREIS DER UNNAER WIRTSCHAFT